

Bowling : moisson de médailles aux championnats de France vétérans

« Je reste jeune, je joue au bowling », pouvait-on lire sur les affiches promotionnelles de ce sport méconnu, dans la période dorée des années 70 et 80. « C'est à cette époque que la plupart des vétérans gardois d'aujourd'hui ont fait leurs premiers strikes », confie Bernard Pujol. Cela se passait au premier bowling de Nîmes, à côté de la patinoire. « Apparemment, ils et elles ont bien gardé leur jeunesse et les championnats de France vétérans disputés dernièrement, à Orléans pour les dames et à Tours pour les hommes, ont montré qu'ils étaient toujours compétitifs. Nos représentants en finale nationale ramènent en tout huit médailles et les trois clubs rattachés au Bowling One de Caissargues sont bien représentés », souligne Bernard Pujol. Chez les dames, Mireille Grau

du BC Costières conserve son titre dans la catégorie B (57 à 64 ans). Elle finit aussi 3^e en doublette associée à Karin Briem de Montpellier. Nicole Pujol, également du BC Costières, décroche la médaille d'argent en catégorie C (65 ans et plus).

Exploits en doublettes

Chez les hommes, c'est en doublettes que les joueurs réussissent l'exploit, une médaille dans chaque catégorie : le bronze pour Vasile Muresan et Jacques Schlageter en catégorie A (50 à 56 ans) et le titre pour Hervé Fialon et Louis Brunet de Jock Chance en B ainsi que pour Jean-Luc Quin et Marcel Ville-dieu du BC Costières en C. En individuel, Jacques Schlageter du BC Caissargues décroche le bronze et Bernard Pujol, de Jock Chance, fête son arrivée dans la catégorie golden-age



Podium dames, Nicole Pujol et Mireille Grau en bleu ciel.

(80 ans et plus) en ramenant le trophée.

« C'est une belle récompense pour nos clubs et pour le Bowling One qui a toujours joué la carte du bowling sportif et qui nous a encore proposé de nombreuses compétitions cette sai-

son, ponctuée par trois nouveaux scores parfaits (300) homologués pour les joueurs de Jock Chance : Kevin Helbert, Alex Maury Arnal et Hervé Fialon », conclut Bernard Pujol.

► Correspondant Midi Libre :
famillesalze@orange.fr

Redessan

Paniers solidaires, deux ans déjà